

Preparados para el Ángel

AMAYA GARCÍA Y DIEGO HERNÁNDEZ, ÁNGEL SUPLENTE DE ESTE AÑO, HAN COMENZADO LOS ENSAYOS PARA PREPARAR ESTA CENTENARIA CEREMONIA.

JUANJO RAMOS
TUDELA

Amaya García Rídruejo, la primera niña tudelana que protagonizará la Bajada del Ángel, y Diego Hernández Aranda, el pequeño que la realizará el próximo año 2009 y que será suplente este año, comenzaban el pasado mes de enero los ensayos previos a esta centenaria ceremonia que este año tendrá lugar el domingo 23 de marzo.

Amaya, estudiante del colegio Elvira España y que cumplirá 8 años el día 22 de febrero, ha visto como poco a poco han ido pasando los días y se ha ido acercando una fecha que pasará a la historia de esta celebración. Sabe y es consciente de que será la primera chica en vestir el corsé con el a lo lardo de la historia quedan suspendidos en el aire todos los ángeles y que les permite volar por el cielo de la Plaza de los Fueros hasta alcanzar a la virgen para anunciar la resurrección.

Pese a cargar con esta responsabilidad, la joven sigue tan simpática y contenta como el año pasado, cuando se llevó una gran sorpresa al saber que iba a hacer de Ángel y asegura que ha comenzado los ensayos con una enorme ilusión ya que podido probarse algunas de las



ÁNGEL HISTÓRICO

Amaya pasará a la historia de la ceremonia al ser la primera niña en protagonizar la Bajada del Ángel

piezas que compondrán su traje.

Aunque hace apenas un año confesaba que desconocía por completo qué iba a tener que hacer, hoy Amaya es capaz de repasar mentalmente y a la perfección cada uno de los movimientos de su vuelo, lanzar aleluyas y coger fuerzas para gritar alto y claro el "¡Alégrate

María que tu hijo a resucitado".

Junto a ella, mirando de cerca todos sus pasos e intentando repetirlos lo mejor posible estará el pequeño Diego Hernández Aranda, de 6 años de edad y que estudia en el colegio Monte San Julián. Él ha tenido la fortuna de ser elegido Ángel del año 2009 y ejercerá las fun-

ciones de Ángel suplente este año en previsión de cualquier contratiempo.

La noticia ha sido una enorme sorpresa para él y su familia que siempre ha seguido esta ceremonia con entusiasmo y está viviendo estos primeros días de ensayos con una tremenda alegría e ilusión.

PUNTO RADIO 96.0 Fm Tudela
LA RADIO INDEPENDIENTE

La hora del té en su punto
Paul Carcavilla
14:30 - 16:00



Protagonistas
M^a Teresa Campos
10:00 - 12:00



Protagonistas de la Ribera
German Perez
12:00 - 14:00

